



MI EVS SHORT-TERM

Después de un mes intenso en la **República Checa (Pelhrimov)** puedo decir que vuelvo más que con las pilas cargadas, con mucha ilusión, ganas y ante todo con mucho aprendizaje a mi espalda.



Tuve la gran oportunidad de embarcarme dentro del mundo del Voluntariado Europeo en lo que se denomina como Short-term EVS. En el cual, durante un mes, Europa te brinda la oportunidad de poderte involucrar y envolverte dentro de una cultura completamente ajena a la tuya trabajando como voluntario en una Organización.

Gracias a **ACD La Hoya** que me tramitaron todo el papeleo pude trabajar en mi organización llamaba **Hodina H** que está situada en Pelhrimov.

Consiste principalmente en una organización no gubernamental cuyo principal objetivo es proporcionar información a niños y jóvenes, otorgar apoyo educativo, fomentar el desarrollo personal y el desarrollo a través de la cooperación internacional, ofrecer apoyo al voluntariado y educación para la ciudadanía y ofreciendo actividades de tiempo libre.

Tras esta maravillosa experiencia dentro de la Organización **HODINA H**, hemos realizado diversos tipos de actividades, entre ellas algunas como:

- Colaboración con la Organización Hodina H en preparación de Actividades o eventos para el desarrollo Comunitario tales como Cokóladova Hodina.
¡Cuánto chocolate de tantos países! Fue una experiencia muy divertida pero que requirió mucha preparación ya que cada uno teníamos nuestro papel que desempeñar y por supuesto cocinar algún postre típico de tu país.
Mucha gente voluntaria participó en esta actividad y todos con un mismo propósito, lo recaudado sería siempre para una buena causa.



- Creación de artículos y organización de la Weblog de Hodina H.
Durante este mes cada grupo tenía su obligación y trabajo dentro de la organización. Mi grupo y yo nos encargamos de organizar la Weblog y realizar diversos artículos de nuestra experiencia como voluntarios, desde el día a día a nuestros viajes los fines de semana en distintas ciudades o países como Praga o Viena.
- Actividades y juegos en Español, Inglés y Francés para niños de Primaria.
Fue una actividad muy divertida e intensa donde estuvimos disfrutando de los niños durante una hora y media ¡más de 80 niños pasaron por nuestra aula! Y desde luego una experiencia inolvidable porque nos respondieron de maravilla a pesar de las diferencias lingüísticas.



- Actividades de conversación en Inglés para adolescentes en *Střední průmyslová škola a Střední odborné učiliště Pelhřimov*.
En esta actividad, estuvimos una mañana entera con estos jóvenes intercambiando diferentes opiniones y curiosidades culturales. Es muy interesante observar diferentes puntos de vista y hablar de temas de interés general.



- Ponencias y actividades sobre el desempleo en España y La República Checa en SVOŠS (personas con riesgo de exclusión social) ciudad: Jihlava.
Durante una mañana entera presentamos como tema social el desempleo Juvenil en España realizando una serie de rol playings y actividades dinámicas para hacer partícipe del problema actual a los estudiantes. ¡Fue todo un éxito!



- Workshops y actividades de convivencia con estudiantes de la ESO en *Moravske Budejovice*

Fue una de las actividades más bonitas que recuerdo con mucho cariño.

Convivimos con estos chicos durante un día entero durmiendo en el instituto en sacos de dormir ¡Fue toda una aventura! Hicimos diversas presentaciones sobre los distintos países, actividades de deporte, juegos en grupos y de convivencia y muchísimas actividades culinarias.



- SMOK Evening y Seniorsklub. Realizamos diversas actividades con voluntarios de la tercera edad en el cual llevamos a cabo presentaciones de nuestro país a través de los 5 sentidos y temas sociales de interés comparándolo siempre con la cultura Checa. ¡Muy interesante!



Habiendo convivido con 13 personas durante un mes entero procedentes de distintos países como **Francia, Inglaterra, Moldava, Georgia, Armenia y Bielorrusia** puedo decir que he aprendido muchísimo de cada una de ellas.

En primer lugar a ser paciente.

Todos sabemos que la convivencia nunca es fácil y menos viviendo las 24 de horas del día juntos y siendo de tantas culturas tan diferentes. Pero sí es cierto que del roce hace el cariño y al final te das cuenta y eres consciente que lo que puede ser normal para ti para ellos puede ser todo lo contrario. Así que es cierto que todos hemos cedido en muchos aspectos y nos hemos interesado en aprender y entender nuestras tradiciones y hábitos. Es por eso que puedo decir que, cada uno de ellos me ha aportado muchísimo, más de lo que pueden imaginar, porque ha sido compartir nuestro tiempo, nuestras aficiones, nuestras vivencias y preocupaciones.



También puedo decir que me he vuelto a España con una maleta cargada de **AMISTAD**. He hecho grandes amigos con los que he compartido momentos espectaculares de muchas risas, vivencias y locuras.

Te das cuenta que no importa tanto la diferencia cultural ni el idioma, al final todos somos iguales con nuestros problemas personales e inquietudes típicas de nuestra edad.



Además de todo esto, he aprendido muchísimo a improvisar y a ser creativa. Tienes un tiempo determinado para poder organizarte las diferentes actividades que tienes que llevar a cabo. Con lo cual aportando tus ideas y por supuesto escuchando y ofreciendo ayuda a otros, consigues aprender muchísimo a abrir tu mente y dejarte llevar. Pero desde luego con esfuerzo y ante todo con amor en todo lo que haces, eres consciente de que gracias a la cooperación y la comprensión lo tienes todo ganado.



En general puedo decir que ha sido una experiencia inolvidable y que he tenido muchísima suerte de haberla vivido en primera persona, porque no es solo trabajar para una organización, es aportar tu granito de arena queriendo ser mejor persona cada día y por supuesto, queriendo aprender de cada una de las personas que como tú, quieren cambiar el mundo pasito a pasito.



Nashledanou!
Maite González G